



Verstärkung an der Spitze von Kellermann:

Dr.-Ing. Stefan Wöste wird neuer Geschäftsführer im Aachener Innovationsunternehmen

Aachen 07.02.2017

Die Kellermann GmbH aus Aachen (www.kellermann-online.com), Hersteller von hochwertigem Motorradzubehör, hat einen neuen Geschäftsführer: Dr. Stefan Wöste unterstützt den Unternehmensgründer und alleinigen Gesellschafter Guido Kellermann als weiterer Geschäftsführer bei der künftigen Entwicklung des Unternehmens.

Gestärkt werden damit insbesondere die Entwicklung und der Vertrieb neuer Produkte, die das Unternehmen zu einem der Marktführer im Segment LED-Blinker gemacht haben. „Der Schritt kommt zur richtigen Zeit“, so Guido Kellermann, der seit der Gründung des Unternehmens vor über 25 Jahren für zahlreiche Produktinnovationen verantwortlich war. Mit dem zunehmenden Wachstum der Kellermann GmbH wendete der Produktdesigner aber auch immer mehr Zeit für die Führung und das Management des Unternehmens auf. Damit die Innovationskraft von Kellermann erhalten bleibt, wird sich Guido Kellermann künftig wieder mehr auf die Entwicklung neuer Produkte konzentrieren.

Der neue Geschäftsführer Dr. Stefan Wöste wird neben der Leitung der operativen Bereiche einen verstärkten Fokus auf Entwicklung und Vertrieb legen. Dr. Wöste ist promovierter Ingenieur mit Vertiefungsrichtung Luft- und Raumfahrttechnik. Er hat mehr als 15 Jahre einschlägige Management- und Vertriebserfahrung im Bereich der Belieferung der Automobilindustrie eines deutschen Großkonzerns. Dr. Wöste: „Ich freue mich auf diese neue und spannende Aufgabe, denn Kellermann hat noch sehr viel Potential!“

Die Veränderungen im Management dürften auch für die Kunden bald spürbar werden, denn künftig wird eine Vielzahl neuer Produkte von Kellermann auf den Markt kommen.

Unternehmensprofil Kellermann GmbH:

Die Firma Kellermann GmbH aus Aachen (www.kellermann-online.com) ist Hersteller von hochwertigem Motorradzubehör. Das Unternehmen gehört zu den Marktführern im Segment der Hightech-Blinker für Motorräder. In der Motorradszene haben die edlen Produkte oft Kultcharakter und werden „Kellermänner“ genannt. Die Blinker von Kellermann sind meist Trendsetter im Markt und schaffen völlig neue Möglichkeiten für einen individuellen Umbau. Die Blinker von Kellermann stehen für Qualität und Hightech im kompakten und formschönen Design.

Kellermann GmbH

Jülicher Str. 336 · 52070 Aachen · info@kellermann-online.com · Tel.: +49 (0)241-9 38 08-0 · www.facebook.com/kellermann.gmbh